

Ressort: Sport

Formel 1: Red Bull tauscht Fahrer aus

Milton Keynes, 05.05.2016, 10:15 Uhr

GDN - Innerhalb der Red-Bull-Teams kommt es einem Fahrer-Tausch: Max Verstappen, der bisher für Toro Rosso fuhr, soll bereits beim Großen Preis von Spanien Daniil Kvyat ersetzen, teilte das Team am Donnerstag mit. Kvyat fahre beim Rennen in der kommenden Woche für das Team Toro Rosso.

"Dany kann sich bei Toro Rosso, einem Team das er kennt, weiterentwickeln", sagte Red-Bull-Teamchef Christian Horner. "Er erhält die Chance, seine Form wiederzufinden und sein Potential zu zeigen." Verstappen habe bewiesen, dass er ein außergewöhnliches Talent habe, so Horner weiter. Sowohl das Team Red Bull als auch das Team Toro Rosso gehören dem Unternehmer Dietrich Mateschitz.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-72004/formel-1-red-bull-tauscht-fahrer-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619